
　市バス中央及び、石屋川営業所での不明金発生は、公営交通事業
に携わる者としてあってはならないことであり、市民の信頼を大
きく損なうものであると認識しております。
　交通局には、事件発生以来、原因究明と再発防止を徹底するよう
指示して参りましたが、不明金発生については、私も非常に残念に
思っており、改めて、お詫びを申し上げます。
　中央営業所では、発見された料金コンテナに出所不明の鍵が装着
されていたことから、今回の事件が発覚し、この事実を受けて、警察
への被害届け、及び告訴を行いました。
　その後、警察による現場の調査や証拠品の鑑識、関係職員への事
情聴取が実施され、現在も事情聴取が引き続き行われております。
　石屋川営業所については、本市の内部調査として関係者への聴取
を実施して参りましたが、現時点では、まだ、不明金発生の原因は
確認できておりません。内部調査を更に進め、できるだけ早期に警
察への被害届け・告訴を行うよう交通局に指示しております。
　いち早く不明金発生の原因を究明するため、警察の捜査が円滑
に実施できるよう、最大限協力するとともに、真相究明に全力を挙
げ、市民の信頼回復に努めて参ります。

矢田市長答

曾祖父 村野山人 (神戸村野工業高等学校創立者)
の遺志を継ぎ政治家を志す

所属政党
所属会派
所属委員会

自由民主党
自由民主党神戸市会議員団
港湾交通委員会(委員長)
外郭団体に関する特別委員会(委員)

「人は人の為に尽すを以って本分とすべし」

( 発 行 )自由民主党神戸市会議員団
神戸市中央区加納町６丁目5-1 電話 078-322-5846

 2010.10

36
一む の誠 才

・昭和49年2月2日　神戸市須磨区に生れる
・須磨浦小学校 卒業
・神戸市立高倉中学校 卒業
・とび職として働きながら、大学入学資格検定取得
・芦屋大学（教育学部） 卒業
・兵庫県議会議員　故 伊田 宏 秘書
・元衆議院議員　砂田圭佑 秘書
・平成19年　神戸市会議員選挙　当選(２期目)

経歴

・神戸南ライオンズクラブ  元会長
・神戸鹿児島県人会連合会　顧問
・近畿鹿児島県人会連合会　顧問

市  政  報  告

＜第２回定例市会本会議　議案外質問　2010.6.24 ＞

(議事録要約抜粋)

むらの議員質
　本年1月に、市バス中央営業所において、不明金の発生が発覚し
その後、新たに石屋川営業所においても、不明金の発生が確認され
ました。平成20年10月以降の不明金総額は、中央営業所で490万円
石屋川営業所で100万円とのことであり、確たるデータがなく立証
できない過去にさかのぼって、積算してみますと、相当な金額が不
明金となっている可能性も否定できません。
　交通局も関係職員から事情を聴取するなど、独自に調査はして
いるものの、発生から6か月経過してなお、真相究明には至ってお
りません。　この様な不明瞭な状況は、決して看過できるものでは
なく、市バスを利用している市民も、納得できません。
　むろん、交通局だけでの対応には限界があり、中央営業所につい
ては、水上警察署に被害届を出し、被告訴人不詳のまま窃盗容疑で
告訴しているとのことであります。
　この問題は交通局だけでなく、神戸市として責任を持って取り組
み、議会としても、正していかなければなりません。
　つきましては、石屋川営業所においても、速やかに被害届を出し
警察の力を借りながら、断固として真相を究明すべきと考えますが
いかがでしょうか?

市バス営業所における不明金発生事案について

[2010年7月2日 神戸新聞 朝刊]

むらの議員

矢田市長



いつでも気軽にご相談ください。

TEL(078）739-8889
http://www.murano.gr.jp

　平成22年6月の第２回定例市会より、むらの誠一 議員は
港湾交通委員会（委員長） ・ 外郭団体に関する特別委員会
(委員)に選任され、新たにスタートしております。

港湾交通委員会 (常任委員会)
みなと総局及び交通局の所管に属する事項

外郭団体に関する特別委員会（特別委員会）
地方自治法第221条第3項に規定する市の出資団体のうち
特に公益性の強い外郭団体について、その運営の実態を把握
するとともに、事業効果について調査を行います。

港湾交通委員会

外郭団体に関する特別委員会

むらの委員長

むらの委員

史上最年少で常任委員長就任
モーレツ！に頑張っております。

交通局不明金発生に伴い、中央営業所・石屋川営業所へ視察

[2010年4月28日 神戸新聞 夕刊]

　平成20年決算特別委員会において、ポートタワーは神戸の
シンボルタワーであり、多言語表示や英語のアナウンスを行うなど
外国人観光客に配慮が必要であると指摘し、この度のリニューアル
オープンに際し、実現しました。

お手伝いさせて頂きました。

若宮商店街のカラー舗装

東京で開催された「神戸のつどい」に
港湾交通委員長として出席しました。

[2010年8月6日 神戸新聞　朝刊]

実現しました。
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